

PAUVRETÉ - FAIBLESSE - DÉPOUILLEMENT

K (Katia) 2018 01 19

Lorsque la matière s'efface, alors l'âme est en paix et peut travailler, dispensée de la chair qui lui portait ombrage, elle peut s'élaner à toutes brassées vers l'apprentissage du dépouillement et, de dépouillement en dépouillement, être invitée à venir se fondre en le Cœur aimé.

J (le Seigneur) 18 03 27

L'homme fort est celui qui est faible car dans sa faiblesse il suit l'Amour. C'est dans l'abandon que tu trouveras Ma voie, que ton regard toujours se pose dans Mon regard et alors tu verras le Ciel constellé d'étoiles que sont les âmes obéissantes à Ma Présence, pleines d'amour et d'abandon.

J 18 06 12

Dans les ténèbres du monde, poursuis le chemin. Et si tu ne vois plus rien, si tu n'entends plus rien, si tu ne peux plus rien faire de toi-même, sache que ton cœur est toujours victorieux en Christ, Lumière de ta vie. Ose le dénuement et tu verras la Lumière envahir ton être.

K 18 08 16

Dans la pauvreté vous trouverez la parure des Cieux.

K 18 09 05

Dans l'abandon, le parcours est donné ; dans le dépouillement, la pauvreté embellit la demeure ; et, dans le renoncement à soi, la cité s'illumine en Terre de Père.

J 18 11 27

Voyez la crèche et la pauvreté. Voyez les richesses, celles spirituelles et avancez sur Mon chemin, il n'est pas fait de richesses terrestres, mais ses pierres précieuses sont celles de l'amour et du don.

Ne briguez ni le faste, ni la richesse du monde, elle est illusoire ; mais enfermez-vous dans votre monastère intérieur plus solide que toutes les murailles de pierre et dans le silence rejoignez-Moi, venez Me visiter là où Je vous attends jour et nuit.

M (Marie) 19 01 09

Apprenez la simplicité, cessez d'accumuler, vivez dans la simplicité. C'est en commençant à vous défaire de tout ce qui est matériel que vous avancerez vers la Lumière.

N'entrez pas dans le superflu, ne vous encombrez pas et vous apprendrez à vous détacher. C'est dans le détachement que vous trouverez la paix et la sérénité, et la vie vous apparaîtra alors ! Apprenez à aimer, apprenez à vous respecter, ne devenez pas des oies que l'on gave ; de superflu ne vous laissez pas envahir. Apprenez toujours à vivre matériellement du nécessaire, gardez l'abondance pour nourrir vos âmes. Ne prenez pas les chemins du monde, ils sont perdition et vous mènent à la géhenne.

J 19 01 16

Renoncez à vous-mêmes. C'est dans le dénuement que la voie vous sera montrée.

J 19 01 20

Celui qui viendra à Moi, même dans la plus grande pauvreté, ne manquera jamais de rien mais il aura la vie en abondance et la joie habitera son cœur et il nourrira les affamés. La sagesse n'est pas dans l'avoir mais dans le dénuement.

J 19 01 23

Il vaut mieux ne rien avoir et M'avoir Moi que d'être riche et être vide de Moi. Ô, combien de fois l'ignorant est plus riche que celui qui croit savoir ! La richesse est dans le cœur, Mes enfants.

N'entassez plus, désencombrez vos cœurs afin que l'ivresse les parfume et les rende joyeux.

J 19 02 23

Tu dois apprendre à renoncer ; tous vous devez apprendre à renoncer pour entrer dans la vraie Vie.

J 19 02 26

Ô (Christine), tu es si fragile, si fragile !

[...] Ô, vous êtes tous ainsi, Mes enfants ! Des petites âmes fragiles, si fragiles, des êtres qui n'ont pas encore appris à voler parce qu'on ne leur a pas donné la nourriture solide. On les a gavés de superflu et privés, vidés de l'essentiel : Moi ! Aussi, Je viens Moi-même en vous et Je vous montre Ma Présence. De Moi, on vous enseigne des mots mais des mots sans vie et Je suis la Vie ! Quand vous avez voulu battre des ailes, vous en avez été empêchés et on a crié vers vous au blasphème ! Mais non, Mes enfants, votre cœur dit vrai : Je suis la Présence en vous, en chacun de vous J'établis Ma demeure et Je parle à chacun et Je guide chacun.

J 19 03 02

Dans l'humilité, dans l'acceptation, dans la conformité à ce qui lui advient, l'homme grandit et se déploie en une gerbe qui monte vers le Ciel pour en goûter et en aspirer le suc. La maturation de l'être n'est pas dans l'abondance mais dans l'abandon à la pauvreté. Je suis venu pour les pauvres, les estropiés et les malades parce que, dans leurs incapacités, ceux-ci sauvent le monde par leur abandon, leur soumission et leur amour. Leur bonheur ne sera pas dans les richesses de ce monde mais dans les splendeurs du Ciel.

Celui qui est sans voix dans le monde ouvre sans le savoir les mannes du Ciel et par son abnégation offre le secours et le salut à beaucoup d'autres âmes qui, sans leur abnégation, ne seraient pas sauvées. C'est pourquoi vous entendez souvent l'expression de la «longue chaîne humaine» puisque vous êtes tous des maillons reliés et que la chute des uns et le rebondissement des autres retentissent sur tous.

K 19 08 03

Tout ce qui est du monde mène ton âme à la décadence parce que l'homme a perdu les repères de l'Amour et s'est engagé dans la folie du pouvoir et de l'avoir. C'est pourquoi le Christ dit que seuls les petits seront sauvés et c'est pourquoi Il

dit aussi qu'heureux sont les pauvres, qu'heureux sont les affligés car ils seront consolés¹. Oui, reste pauvre de cœur et tu auras la Lumière en héritage.

J 19 09 30

Votre pauvreté est votre richesse, votre abandon votre sauvegarde.

A (l'ange) 19 10 29 ou 30

Ne sois pas riche mais sois mendiant d'amour toujours et ainsi tu paraîtras devant Dieu, pauvre mais riche de Lui, riche par Lui, riche en Lui, riche avec Lui, pour distribuer l'amour aux quatre coins des vents et le vent de l'Amour deviendra ton chemin.

Christ s'est incarné, Christ s'est fait homme pour devenir le plus petit et le plus pauvre des hommes, toute immensité qu'Il fut, qu'Il est et qu'Il sera éternellement.

MA (Mère Annie) 20 03 22

La pauvreté est le gage du Ciel, dans la pauvreté l'homme acquiert la sagesse.

J 20 05 03

Ô, viens, toi que J'attends de chaque coin de la terre. Prends la route, prends le chemin, prends le sentier, chausse tes sandales, prends ton bâton de pèlerin et ouvre tes yeux et ton cœur à ce que tu crois être impossible. Tu verras alors de tout ton être que rien n'est impossible à l'Amour que Je suis et dans ta marche de pèlerin, ô de combien de fardeaux inutiles te déchargeras-tu ! Tu deviendras comme le petit âne qui montrait la route de Bethléem à Joseph et Marie et qui gambadait de joie à leurs côtés et tu ne seras plus le pauvre âne ployant sous le poids des fardeaux fossoyeurs imposés.

J 20 07 14

Ô, dans quelle pauvreté Je viens livrer Mon Cœur pour tous les hommes de ces temps ! Vous êtes si pauvres, Mes enfants, vous êtes comme des sacs sans farine, en vous il n'y a plus le suc de la vie, vous avez perdu la consistance de l'amour et vous êtes des vases vides.

J 20 08 22

Vous êtes si pauvres, si petits, si inconscients, si vulnérables, si malhabiles, si imparfaits, si déshydratés que Je désire vous donner de Ma bouche le Vin nouveau qui vous réveillera.

Oui, Je provoquerai en vous le sursaut que le venin de la Vipère a tétanisé. Je viens ôter de vos yeux l'aveuglement, Je viens chasser de vos vies l'hypnose des cœurs.

A 20 10 26

Se remettre en Lui, c'est reconnaître sa faiblesse. Tout homme est faible.

A 20 11 08

Ce n'est pas Lui qui est à toi, mais toi qui es à Lui. N'inverse pas les rôles, petit homme de la terre, qui que tu sois, tu es Son œuvre et Il t'a modelé à Lui. N'inverse pas les rôles, Lui seul est grand, toi, tu es à la mesure de ta pauvreté.

1) Cf. [Mt 11, 25] et [Mt 5, 3-12]

MA 21 04 13

La sécheresse est la route aride par laquelle il faut passer pour arriver au Sanctuaire du Cœur tant recherché. La sécheresse est la pauvreté de l'homme qui entre dans son désert intérieur et se trouve confronté à sa nullité. Sache, mon enfant, que la sécheresse est un verger, car c'est par elle que tu apprendras le parfait abandon. Le Christ n'a-t-Il pas été au désert ? Et tu voudrais, toi, pauvre petit homme, ne pas le traverser ?

Ne crains pas, l'aridité est richesse enfouie et dans la solitude, l'homme apprivoise sa pauvreté pour l'offrir, pure et vierge, au Maître de l'Univers qu'est notre Bien-Aimé. Dans la pauvreté, dans la solitude, tu apprendras à grandir en abandon et en humilité. Il faut à l'homme écraser tous ses démons intérieurs pour s'offrir, vierge et pur, au Cœur parfait du Bien-Aimé.

Dans toute aridité veille le Veilleur, car le grain planté ne peut que germer, que tous les pleurs versés dans la sécheresse deviennent une pluie d'abondance qui vient faire germer le grain² !

J 21 04 16

Dans l'aridité, l'homme grandit !

J 21 08 21

Tout homme grandit lorsqu'il renonce et se renonce à lui-même.

Le monde de demain est dans la pauvreté. La pauvreté est exquise, elle mène vers le chemin du Ciel et ouvre à la connaissance du cœur !

[...] Ô, bienheureux le pauvre en esprit et l'homme affamé ! Tous deux en effet voient s'envoler leur âme dans les Hauteurs et venir y puiser la nourriture qui jamais ne fait défaut et qui rassasie au centuple.

J 21 11 01

Je viens en le pauvre et le déshérité porter le baume de Ma Présence. Je viens l'éveiller à Mes veilles et lui porter le fruit de l'émerveillement.

J 21 12 26

C'est dans la pauvreté que J'accours et dans le silence du monde que Je parle au déshérité.

J 22 04 10

Rendre grâce, enfants, c'est reconnaître sa faiblesse et dans toute sa faiblesse laisser entrer en le cœur la Lumière que Je suis, afin qu'elle irradie dans vos ténèbres et vous porte le fruit de la Vie que Je suis.

J 22 04 18

Je connais la pauvreté de chacun de vous, mais J'attends de vous une volonté bonne et une bonne volonté.

J 22 05 11

Tout homme est encombré par la matière. Il suffit de peu pour être heureux et pour s'approcher de Moi. Il vous faut vous détacher du monde et de ses exigences qui ne sont qu'apparats en arrière desquels siège un vide informe.

2) Cf. [Is 55,10]

K 22 07 04

L'homme est petit, l'homme est faible mais Lui le comble de Sa force.

J 22 08 27

Préparez vos cœurs, préparez vos vies à l'abandon. Demain est si incertain pour vous. Ne vous attachez à rien de ce qui est terrestre, mais mettez votre confiance en votre Sauveur.

MA 22 09 20

Que l'homme n'ait de bagage que Son Cœur ! Le dénuement est dans le dernier envol. Le temps de la matière est limité, déposez poids et besace.

K 22 09 22

Le pauvre de cœur exultera, la vieillesse sera foulée aux pieds et l'âme en plein élan d'amour brûlera telle une torche aux pieds de l'Aimé.

K 22 09 23

Qui vous verra dans vos refuges ? Vous êtes des pauvres, des estropiés, des malades, c'est vous qui ornerez le Cœur de Père, qui serez à l'honneur dans Ses parterres ! Restez fidèles, pauvres, petits, loin de l'orgueil.

J 22 11 22

C'est dans la faiblesse que l'homme trouve la force et dans l'abandon que la voie lui est donnée.

K 23 08 13

Dans le dénuement, l'homme nu est tout donné, il ne peut qu'attendre ou refuser mais s'il refuse, il s'enlise et se perd. L'abandon seul le délivre et lui permet d'avancer.

J 23 09 30

Souvenez-vous, Je suis venu pour les faibles, les pauvres, les malentendants et les malades.

J 23 11 15

Tous les hommes, enfant, sont petits et plus petits encore sont ceux dont l'orgueil leur cache leurs propres misères. Tout homme face à Moi est misère. Je l'élève à Mon rang pour le porter dans Mon Cœur, mais souvent lui s'élève et Me laisse à l'agonie, Moi qui suis Son Sauveur et Créateur. Quel mépris que l'orgueil en l'homme qui met au grand jour sa pauvreté !

J 24 01 15

Vous serez nus comme des vers mais riches de Ma Parole.

J 24 01 29

Enfant, il faut savoir se séparer de ce que l'on possède. La nudité est le seul chemin qui mène vers le Ciel. Pourquoi les religieux et les religieuses, les moines et les moniales choisissent-ils le dénuement ? Parce que le cœur exulte en la pauvreté. Enfant, le cœur s'élève qui n'a pas le souci de la matière qui encombre ! Lorsque l'homme adoptera Ma pauvreté, il suivra Ma Loi et il entrera dans Mes

parvis. Oh ! En ces temps, la matière vous encombre ! Qui viendra vous délivrer ? La richesse, enfant, est en le cœur qui s'abandonne et se donne, la richesse est dans la contemplation, loin du monde, là où le cœur exulte et chante dans le silence, s'élève en Mon Ciel et bat des ailes ! La richesse, Mon enfant, est dans l'abandon, la matière est le poids. Libère-toi de la matière et tu vivras dans l'abondance. La richesse, la vraie richesse est en le cœur, cette richesse-là élève et soulève l'homme, elle le porte aux confins du Ciel et, dans l'abandon à Ma Volonté, naît en lui l'exultation. Contemplez Mon Cœur et vous goûterez aux richesses de Ma Parole, au délice de Mon Cœur qui près du vôtre s'approche, pour le brûler de Mon amour et vous porter l'allégresse.